

Guinée : construction d'un environnement institutionnel solide en vue de préparer l'après-projet



Novembre 2014

Depuis 2013, l'APDRA intervient à nouveau en Guinée Forestière à travers le PDRPGF (Projet de Développement de la Riziculture Pisciculture en Guinée Forestière). Près de 1500 producteurs, répartis dans plus d'une centaine de villages, sont actuellement accompagnés afin d'initier ou de consolider leur activité de pisciculture.

Pour éviter un arrêt de la dynamique à la fin du projet, prévue en 2017, les structures capables de continuer à accompagner le développement de la pisciculture dans la durée bénéficient elles aussi d'un renforcement spécifique, et ce depuis le début de l'intervention :

- ✓ La profession piscicole bénéficie d'un suivi particulier pour la mise en place de services de qualité, répondant aux besoins des pisciculteurs : cellule d'animation et de réflexion, organisation d'échanges professionnels, autonomisation des organisations de producteurs ;



Réunion de la Fédération des Riziculteurs de Guinée Forestière

- ✓ Les structures techniques privées reçoivent des appuis pour améliorer leurs compétences techniques et

organisationnelles, mais aussi tisser un réseau de partenaires financiers ;

- ✓ Les structures de recherche sont sollicitées afin de développer de nouvelles compétences dans le domaine de la riziculture et de faire connaître les résultats de leurs travaux ;



Placette expérimentale

- ✓ L'administration déconcentrée et décentralisée est associée à l'action au travers de formations, de réunions périodiques et d'un accompagnement des techniciens dans leur mission ;
- ✓ L'administration centrale est associée à l'action avec, notamment, un appui technique à la définition d'une stratégie nationale de la pisciculture et l'organisation de dialogues et débats réguliers sur les orientations de l'activité.

Pour en savoir plus sur le PDRPGF :

<http://www.apdra.org/spip.php?rubrique6>